
Следует ли вкладывать свои деньги в форекс?

В данной статье я хотел бы рассказать вам о таком виде биржи валюты, как Форекс.
Следует ли начинать вкладывать свои деньги в такой рискованный вид заработка? 
Начинать статью следует с определения. Что же такое Форекс? 
Форекс – крупнейшая, международная биржа валюты. Оборот этой биржи составляет
более ТРЕХ ТРИЛЛИОНОВ долларов США, который ежедневно крутиться на этом
финансовом рынке, с основной лишь целью – заработок с покупок или продажи валюты.

 На сегодняшний день, для кого-то, Форекс является – одним из основных и самых
прибыльных разновидностей финансового рынка. Все это, потому что Форекс очень
удобен, в отличие от многих других рынков валюты.

 Его отличие состоит в том, что он способен мгновенно реагировать на влияние
огромного количества внешних факторов, которые могут ежеминутно изменяться. Кроме
того, биржа валюты работает круглосуточно. Это очень удобно, особенно в торги по
праздничным дням, или выходным. 
Однако торги валюты проводят большими объемами и мелкому, начинающему трейдеру -
владеющим небольшими суммами денег, в сравнении с капиталом огромных фирм, вход
на эту биржу остается закрытым. 
Однако есть выход из положения – пользоваться, специально созданными для этого,
дилинговыми центрами. Основная задача этих центров – собирать, скапливать деньги
клиента и выводить их на биржу валюты, на Форекс. 
Чтобы реально что-то заработать на финансовом рынке, вам понадобиться уйма
времени и терпения, и кое-каких ВЛОЖЕНИЙ. К некоторым навык успешного трейдера
приходит только через несколько лет. 
Настоятельно не рекомендую верить тем рекламным баннерам, которые уверяют о
хорошем заработке в течение нескольких недель, а может и дней. Нельзя создать
что-то нечто хорошее, постоянное – быстро. Иначе все это будет чревато, какими то
ошибками, недоработками.

 Все это скорей всего приведет к обычному "сливу" ваших денег. 
Напомню, что в Форексе ЕЖЕДЕВНО крутиться свыше ТРЕХ ТРИЛЛИОНОВ долларов.
Откуда, спросите вы, черпаются такие огромные суммы денег. Ответ очевиден, с тех,
кто проигрывает.

 Кто–то выигрывает – большинство же проигрывают. В основном - 5% - успешные
трейдеры, остальные 95% - остаются ни с чем. Данное соотношение, конечно же, не
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фиксировано, не постоянно. 
Все это оттого, что торговля на Форексе связанно с постоянным риском. Без риска этот
финансовый рынок просто бы не существовал. Рынок этот очень изменчив.

 Сегодня ты можешь выиграть колоссальные суммы, завтра – проиграть всё до копейки.
Многие трейдеры пытались действовать логики, искали какие-то закономерности – все
тщетно. Этот рынок просто не поддается законам, опирается лишь на удачу. 
Однако многим удается заработать на Форексе – в основном это рискованные,
дисциплинированные трейдеры, действующие определенной торговой стратегией,
которая вырабатывается с годами. И все эти люди – в недавнем прошлом новички,
которые просто добивались и шли к своей цели.
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